



## Rencontre avec des milliers d'étudiants et écoliers - 1 /Nov/ 2023

Lors d'une rencontre avec des milliers d'étudiants, le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué les racines de l'hostilité historique des États-Unis envers le peuple iranien. Il a qualifié les tragédies créées par les sionistes et les Américains à Gaza d'incident sans précédent dans l'histoire. En soulignant la patience et la résistance du peuple de Gaza, qui ont infligé des coups humiliants à la prétendue légitimité du régime oppresseur et de ses soutiens arrogants, il a déclaré : "Sans le soutien total des États-Unis, le régime sioniste serait paralysé en quelques jours. Le monde islamique doit également s'unir contre ce régime en mettant fin à toute coopération économique avec lui. Il doit remplir son rôle essentiel dans cette confrontation entre le front de la vérité et le front du mensonge en exigeant avec vigueur la "cessation immédiate des bombardements et des crimes à Gaza".

En mettant en lumière la dépendance des sionistes à l'égard du soutien américain, le guide suprême a déclaré que sans l'aide et l'approvisionnement en armes des États-Unis, le régime sioniste corrompu et mensonger aurait été anéanti dès la première semaine. Par conséquent, les tragédies actuelles à Gaza sont en réalité orchestrées avec l'assistance et la supervision américaines.

Le leader de la Révolution a condamné le massacre de quatre mille enfants en trois semaines comme un crime sans précédent dans l'histoire. Il a souligné l'importance de la vigilance de la communauté islamique face aux événements à Gaza, les décrivant comme un champ de bataille entre "le bien et le mal", "la foi et l'arrogance". Il a affirmé : "Le camp de l'arrogance utilise des bombes, une pression militaire intense, et perpètre des catastrophes et des crimes. Cependant, le camp de la foi, avec la grâce divine, triomphera de tout cela."

Il a mis en lumière les accomplissements résultant de la patience et de la résilience du peuple de Gaza, soulignant que malgré la souffrance du peuple palestinien, en particulier à Gaza, une analyse approfondie révèle que les véritables héros sont les habitants de Gaza et de la Palestine qui ont réussi à réaliser des exploits remarquables.

Le guide suprême, l'Ayatollah Khamenei, considère le dévoilement de l'hypocrisie des droits de l'homme par le peuple de Gaza comme l'une des conséquences de leur patience et de leur résistance. Il ajoute : "Avec leur endurance, les habitants de Gaza ont atteint la conscience humaine. Aujourd'hui, des foules se rassemblent même dans les rues des États-Unis et d'autres pays occidentaux, protestant contre Israël et, dans de nombreux cas, contre les actions des États-Unis."

Le leader de la Révolution a critiqué les analyses infondées de certaines sources occidentales, qui accusent l'Iran d'orchestrer des manifestations de soutien à la Palestine au Royaume-Uni. D'une manière ironique, il a déclaré : "Ces rassemblements seraient-ils l'œuvre du Bassidj de Londres ou bien du Bassidj de Paris ?!"

Il a dénoncé l'assimilation honteuse des combattants palestiniens à des terroristes, soulignant que cela révélait le véritable visage des dirigeants politiques et des médias occidentaux. Il a soulevé la question suivante : "Est-ce qu'une personne qui défend son domicile et son pays est automatiquement qualifiée de terroriste ? Les Français qui ont résisté face aux Allemands à Paris pendant la Seconde Guerre mondiale étaient-ils également des terroristes ? Comment peuvent-ils être reconnus comme des combattants honorables pour la France, tandis que les jeunes engagés avec le Hamas sont étiquetés comme terroristes ?"

Le Guide suprême, l'Ayatollah Khamenei, a décrit l'opération "Déluge d'Al-Aqsa" comme la victoire d'un petit

groupe doté de ressources et de moyens limités, mais animé d'une foi et d'une détermination inébranlables face à l'ennemi. Il a affirmé : "Avec une foi inébranlable, ce groupe a réussi à anéantir en quelques heures les résultats de nombreuses années d'efforts de l'ennemi".

Le Guide de la Révolution islamique a souligné que les Palestiniens, par leur bravoure et leur patience, ont défié et dénigré le régime oppresseur, ainsi que les gouvernements arrogants qui le soutiennent.

Il a également mis en lumière les attentes accrues envers le monde islamique face aux atrocités du régime d'occupation, en affirmant : "Si les gouvernements islamiques n'interviennent pas en faveur de la Palestine aujourd'hui, ils renforceront l'ennemi de la Palestine, qui est en réalité l'ennemi de l'islam et de l'humanité."

Le guide suprême, insistant sur l'urgence de la mobilisation de la communauté musulmane, a souligné l'importance pour les gouvernements islamiques de demander fermement l'arrêt immédiat des crimes et des bombardements à Gaza. Il a pressé ces gouvernements de bloquer les voies d'approvisionnement en pétrole et en ressources vers le régime sioniste, et de ne pas entretenir de coopération économique avec ce dernier. Il les a également encouragés à condamner sans équivoque et de manière véhémement les crimes et les atrocités du régime oppressif lors de toutes les représentations internationales.

Le Guide suprême, réitérant l'impact irréparable infligé au régime sioniste et soulignant la confusion évidente au sein de celui-ci, a affirmé : "Le régime occupant est tellement désorienté qu'il en vient à mentir à sa propre population. Par exemple, il prétend s'inquiéter pour ses prisonniers. C'est un mensonge puisque les bombardements pourraient également tuer leurs propres détenus."

L'Ayatollah Khamenei a exhorté le monde islamique à prendre conscience de la réalité selon laquelle l'opposition à l'islam et à la nation opprimée de Palestine ne se limite pas au seul régime sioniste, mais englobe également les États-Unis, la France et l'Angleterre. Il a souligné l'importance pour les musulmans de ne pas oublier cette réalité dans leurs calculs, leurs transactions et leurs analyses.

Il a mis en avant, en se référant au Saint Coran qui affirme que "la promesse divine est certainement véridique, et ceux qui doutent ne doivent pas vous affaiblir par leurs dénégations", que si Dieu le veut, la victoire de la Palestine et de son peuple est à portée de main.

Dans une autre partie de son allocution, l'Ayatollah Khamenei a rappelé trois événements marquants du 13 Aban (4 novembre), en affirmant : "Les Américains ont porté atteinte à la nation iranienne à deux moments significatifs : le 13 Aban 1343 (4 novembre 1964), après l'opposition de l'Imam Khomeiny à la loi de capitulation, à savoir l'immunité des Américains en Iran contre toute poursuite judiciaire pour tout crime et délit, ils l'ont exilé. Et le 13 Aban 1357 (4 novembre 1978), lorsque le régime fantoche américain en Iran a tué plusieurs étudiants devant l'Université de Téhéran."

Il a ajouté : "Cependant, lors du troisième événement, à savoir la prise de l'ambassade américaine par les étudiants, le peuple iranien a porté un coup à l'Amérique en dévoilant les secrets et les documents confidentiels de l'ambassade, sapant ainsi la réputation des États-Unis à l'échelle mondiale."

Insistant sur le fait que la jeune génération ne devrait pas se limiter à ses émotions, mais plutôt s'efforcer de comprendre et d'analyser les faits historiques, le leader de la Révolution a ajouté : "Il est essentiel de procéder à une analyse et à une évaluation précises des principes de la Révolution, de la guerre défensive sacrée, des événements qui

ont lieu durant les années 60, des déviations des années 70, ainsi que des divers incidents des années 80 et 90."

Ensuite, le guide suprême a procédé à une investigation approfondie et à une analyse des racines de l'hostilité des États-Unis envers le peuple iranien.

Il a déclaré : "Les Américains, ainsi que ceux qui répètent simplement leurs discours, prétendent que l'hostilité et les complots américains ont commencé après la prise de l'ambassade de ce pays. Cependant, cette affirmation est entièrement erronée, car les faits historiques démontrent que l'hostilité des Américains envers le peuple iranien a débuté 26 ans avant la prise de l'ambassade, avec le coup d'État injuste du 28 Mordad 1332 (19 août 1953) contre le gouvernement national du Dr. Mossadegh."

En se basant sur des documents provenant de l'ambassade américaine, le Guide suprême a déclaré : "Ces documents démontrent que dès les premiers jours de la victoire de la Révolution, soit dix mois avant la prise de l'ambassade, cette dernière était le centre de conspirations et d'espionnage, élaborant des complots de coup d'État, fomentant la guerre civile en manipulant les médias anti-révolutionnaires. Par conséquent, les hostilités de l'Amérique envers le peuple iranien ont une autre raison."

Il a mis en lumière l'origine de ces hostilités en mentionnant l'influence des Anglais pendant la période Qadjar, expliquant : "Les Anglais avaient l'intention, en suivant le modèle de la colonisation en Inde, de commencer par dominer les centres et les ressources économiques de l'Iran, puis de prendre le contrôle de la scène politique et du gouvernement."

Le leader de la Révolution a cité "le monopole de la culture, de l'achat et de la vente du tabac" et "le contrat Vosouq al-Dawla" comme deux exemples des efforts britanniques visant à dominer les ressources économiques de l'Iran. Il a déclaré : "Ces deux actions n'ont abouti à rien grâce à la vigilance des savants religieux et le soutien du peuple. Les Britanniques ont pris le contrôle de l'Iran en établissant au pouvoir un Kazakh impitoyable, insolent, illettré, immoral et sans foi du nom de Reza Khan. Reza Khan, en réprimant violemment la caste religieuse et en terrifiant la population, a réalisé leurs objectifs. Dans cette voie, certains intellectuels aliénés ou dépendants, en flattant son régime corrompu, ont participé à ses crimes."

Le leader de la Révolution, évoquant l'initiative britannique de remplacer Reza Khan par son fils pendant la Seconde Guerre mondiale, puis le déclin du pouvoir britannique au milieu des années quarante, suivi du remplacement progressif par les États-Unis, a déclaré : "Initialement, les Américains, en évitant les prétentions coloniales, ont présenté un visage bienveillant, mais dès qu'ils ont constaté les efforts du gouvernement de Mossadegh pour rendre l'Iran indépendant, ont abandonné toute bienveillance. Avec le coup d'État du 28 Mordad (19 août 1953), ils ont pratiquement pris le contrôle du destin du pays, le rendant totalement dépendant d'eux-mêmes."

En évoquant les répercussions néfastes de l'influence américaine en Iran, le Guide suprême a mis en lumière des conséquences telles que l'ouverture des portes au régime sioniste dans le pays, la création de l'effroyable SAVAK, le déploiement massif de conseillers aux frais du peuple pour prendre le contrôle de tous les aspects militaires, la propagation planifiée de la corruption pour détourner la jeunesse, le retard dans le progrès scientifique en Iran et une discrimination de classe choquante. Il a souligné : "Même au pic de la Révolution, les Américains envisageaient des coups d'État et des massacres de la population en envoyant le 'Général Huyser', mais la détermination inébranlable de l'Imam et la résistance du peuple ont contrecarré ce complot. Le général américain a dû rebrousser chemin après l'échec du massacre du peuple iranien mais aujourd'hui encore, les Américains poursuivent les mêmes objectifs et actions à Gaza."



دفتر مقام معظم رهبری  
[www.leader.ir](http://www.leader.ir)

---

En concluant, le leader de la Révolution a déclaré : "Mort à l'Amérique n'est pas simplement un cri de ralliement ; c'est une position qui trouve son origine au cœur des complots et des hostilités incessantes de l'Amérique envers le peuple iranien au cours des sept dernières décennies."

Au début de cette rencontre, trois représentants étudiants, parmi lesquels Mme "Mobina Shekarlab" du Parlement étudiant national, ainsi que M. "Ebadat Ezzat Amin", étudiant palestinien en Iran, et M. "Borhan Delirifard", délégué des organisations étudiantes, ont partagé leurs perspectives sur les questions nationales et les événements à Gaza.